

BUDGET PROVINCIAL 2021-2021 PROVINCIAL BUDGET

A missed opportunity to invest in an inclusive recovery Une occasion manquée d'investir dans une relance inclusive

Budget 2021-2022

We commend the provincial government's efforts to continue investments in key female-dominated sectors, but we believe the **2021-2022 budget** falls short in addressing the gender inequalities exposed by the pandemic.

Here are some investments that are in line with our demands:

- an hourly wage increase of \$0.75 for trained early childhood educators
- \$12,4 million for hourly wage increases for workers in the community caregiving sector
- more support to women who need it after leaving an abusive relationship
- release of a **Gender Impact Statement for Budget 2021-2022**, signify[ing] a commitment to expanding our approach to gender budgeting

>> Our full reaction

On souligne les efforts du gouvernement provincial de poursuivre les investissements dans des secteurs à prédominance féminine, mais le **budget 2021-2022** ne corrige pas les iniquités entre les genres mises en lumière par la pandémie.

Voici quelques investissements correspondant à nos demandes :

- une augmentation salariale de 75 ¢ l'heure pour les éducatrices de la petite enfance qualifiées
- 12,4 millions pour des augmentations salariales pour le personnel du secteur des soins communautaires
- un soutien additionnel pour les femmes après avoir mis fin à une relation pour cause de mauvais traitements
- la publication d'un **Énoncé relatif aux effets spécifiques selon le genre** pour le budget 2021-2022, signifiant un engagement à élargir

notre approche en matière de
budgétisation sensible au genre

>> Notre réaction

À la une



In the news

Brunswick News: Province commits funding for three new nursing homes

Radio Canada : Les hausses salariales dans le secteur des soins jugées insuffisantes

Times & Transcript: Budget a missed opportunity: equity groups

Téléjournal Acadie : Bulletin de nouvelles du mercredi 17 mars 2021

COMMENTARY — Before the budget was tabled, we also published a commentary on the need to rebuild the economy from the bottom up by ensuring greater gender equality in the workplace.

COMMENTAIRE — Avant le dépôt du budget, nous avons aussi publié un commentaire sur la nécessité de reconstruire l'économie de fond en comble en assurant une plus grande égalité des genres sur le lieu de travail.



Read our
commentary



Lire notre
commentaire



Copyright © 2021 NB Coalition for Pay Equity | Coalition pour l'équité salariale du N.-B.,
All rights reserved. | Tous droits réservés.

412-236 rue St. George Street
Moncton, NB E1C 1W1

Vous souhaitez modifier la façon dont vous recevez ces courriels ?
Vous pouvez **mettre à jour vos préférences** ou vous **désabonner de cette liste**.

Want to change how you receive these emails?
You can **update your preferences** or **unsubscribe from this list**.

